



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/13347

19/05/2020

30637

**AUTOR/A:** GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, Víctor (GVOX); ESPINOSA DE LOS MONTEROS DE SIMÓN, Iván (GVOX); OLONA CHOCLÁN, Macarena (GVOX); CAÑIZARES PACHECO, Inés María (GVOX)

#### RESPUESTA:

La determinación del número de puestos que detentan la condición de altos cargos se ajusta a las previsiones normativas recogidas en el Real Decreto 139/2020, de 28 de enero, por el que se establece la estructura orgánica básica de los Departamentos Ministeriales.

Finalmente, se indica que frente a la lucha contra el COVID-19 el Gobierno está destinando todos los recursos necesarios, como queda de manifiesto en los Reales Decretos-ley que viene aprobando para hacer frente a las consecuencias sanitarias, económicas y sociales de la pandemia.

Madrid, 23 de junio de 2020